

## Durante el último año se consiguieron 1.200 dadores de sangre



“Durante el año 2021 realizamos seis colectas de sangre junto al Centro Regional de Hemoterapia del hospital Schestakow, lo que permitió superar los 1200 donantes voluntarios, número que supera las cifras del 2019”, explicaron ilusionados desde la Cruz Roja por la gran cantidad de personas que se acercaron a la campaña, incluso superando un año sin pandemia.

“En pre pandemia contábamos con 100 dadores por mes y ahora con la pandemia hemos llegado a esa cifra”, manifestó Alejandra Galetto del Servicio de Hemoterapia del hospital. La delegada de la Cruz Roja Filial San Rafael, Cecilia Espósito, se mostró agradecida por la solidaridad de todos los sanrafaelinos e instó a continuar por este camino. “Fue una tarea muy ardua todo este año 2021 pero los vecinos respondieron de la mejor manera. Ahora queremos ir por los voluntarios de sangre fijos. Que seamos muchos los que permanente estemos donando y ayudando a las familias no pasen premuras en una situación de dolor”.

Se trata de una gran noticia, teniendo en cuenta que durante la pandemia 2020 había bajado mucho la cantidad de donantes.

El gran objetivo es seguir fomentando la donación altruista y así contar con dadores voluntarios fijos para lograr stock de sangre permanente, que se necesita en el nosocomio.

